

Kaltenhausner Gstanzlsingen 2017

Geschrieben von: Josef Perlinger

Mittwoch, den 26. April 2017 um 18:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 26. April 2017 um 07:29 Uhr

ORF-Moderator Philipp Meigl hat für das Kaltenhausner Gstanzlsingen 2017 wieder eine tolle Mischung verschiedener Musikgruppen und GstanzlsängerInnen aus Österreich und Bayern zusammengestellt. Neben Tom & Basti aus Bayern, den Weinbergschnecken, den Gutauer Stubenhocker und dem Gstanzlsänger Bene Weber durfte die Irrsberg Musi am 23.04.2017 die musikalische Umrahmung übernehmen. Wir haben den Abend wirklich sehr genossen und haben die Gstanzlbegleitungen und auch willkommene Verschnaufpausen für das Publikum sehr gut gemeistert.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.